



LOS DIPLOMÁTICOS ESCUCHAN EL DISCURSO DE MORALES Y SACHA LLORENTI PARECE POSAR DE MANERA PARTICULAR PARA EL REPORTERO GRÁFICO.

Morales pide a sus diplomáticos hablar de los éxitos del Estado y dejar de lado opiniones personales

El presidente Evo Morales reflexionó durante hora y media a sus diplomáticos en la Cancillería, para que éstos transmitan a la comunidad mundial "resultados nunca vistos en la historia de la República".

"No les estoy pidiendo que vayan a mentir, yo soy enemigo de la mentira, la flojera y el robo. Tienen que expresarse como Estado plurinacional. Olvidense de las opiniones personales, no son librepensantes", les dijo.

A juicio de Morales no se transmite los logros de su gestión de Gobierno en especial las transformaciones en diversos órdenes. El Presidente inauguró el encuentro anual de embajadores de Bo-

livia ante el mundo que se realizará del 13 al 18 de diciembre.

También les recordó que el trabajo que realizan en el exterior tiene un carácter de servicio por lo que les recomendó que "si quieren hacer plata; dejen las embajadas para hacer su empresa y generar dinero: 'Si alguien busca una Embajada para hacer plata se equivocan" dijo Morales.

Este jalón de orejas del Mandatario busca contrapesar las informaciones que emiten algunos miembros de la oposición frente a una especie de silencio de los embajadores".

Inf. Pág. 6; 4to. cuerpo

Bashar al-Asad se degasta y no descartan victoria de opositores

El Gobierno sirio en los últimos meses ha perdido terreno frente a los insurgentes. Ante este panorama, Rusia, aliada del presidente Bashar al-Asad, consideró por primera vez una posible una victoria de los rebeldes en Siria, donde la caída del régimen sólo es "cuestión de tiempo" para la OTAN.

El régimen sirio pierde cada vez más el control del país, declaró el vice-ministro ruso de Relaciones Exteriores Mijail Bogdanov, afirmando que "no descarta" una victoria de la oposición.

Según una fuente allegada de la Embajada rusa en Damasco, esta sorprendente

declaración se explica por el hecho de que Rusia está cada vez más exasperada por el rechazo a cualquier compromiso de parte del régimen, que cree siempre estar en condiciones de ganar militarmente.

Un experto de Siria, con sede en Beirut, dijo que Estados Unidos no quiere renovar la desastrosa experiencia de Irak, donde sumieron al país en el caos luego de la invasión de 2003, facilitado a Al-Qaeda y a los insurgentes resurgir, al desmantelar el ejército y los servicios de Seguridad.

Inf. Pág. 7, 4to Cuerpo



EL PRESIDENTE BASHAR AL-ASAD PIERDE CONTROL SOBRE REBELDES SIRIOS.

Villegas y Aguilera se suman al grupo de detenidos en Palmasola

• Ahora son nueve los que están detenidos preventivamente. Villegas se mostró ofuscado con la decisión del juez y dijo que sólo cumplía lo que le decían sus superiores.

Moisés Aguilera exdirector de Bienes Incautados en Santa Cruz y Boris Villegas otrora hombre fuerte en el Ministerio de Gobierno y otras entidades estatales fueron remitidos al penal de Palmasola, de manera que son ahora nueve los que guardan detención preventiva por el caso rotulado red de corrupción y extorsión.

El próximo en esta lista podría ser el fiscal Roberto Achá, quien a decir de la comisión de fiscales supuestamente habría presionado al

entonces juez Zenón Rodríguez, para cambiar su fallo que otorgaba la libertad a Jacob Ostreicher.

Contrariado por la decisión del Fiscal que ordenó su encierro preventivo, Boris Villegas señaló que "sólo cumplía instrucciones de sus superiores, ministros y viceministros", aunque luego aclaró que estas órdenes tenían que ver con proteger la seguridad del Estado.

Boris Villegas fue sindicado por la presunta comisión de cuatro delitos: organización criminal, incumplimiento de

deberes, uso indebido de influencias y beneficios en razón del cargo.

A su turno, el exinspector de la Dirección de Registro Control y Administración de Bienes Incautados en Montero, Miguel Gutiérrez, quien se encontraba prófugo tras ser sindicado como el responsable de retirar de los ingenios el arroz incautado a Jacob Ostreicher, decidió entregarse a la justicia y pidió garantías y seguridad.

• Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



BORIS VILLEGAS



DECENAS DE INTERNOS CAVARON FOSAS EN EL PATIO DEL PENAL DE EL ABRA Y SE ENTERRARON POR TURNOS Y OTROS SE EXTRAJERON SANGRE PARA ESCRIBIR CARTELES, COMO MEDIDA DE PRESIÓN QUE ES APOYADA EN TODO EL PAÍS.

Reos se entierran y escriben pancartas con su sangre por pago de prediarios

Varios reclusos de la cárcel de El Abra de Cochabamba se enterraron ayer hasta el cuello y escribieron pancartas con su sangre, exigiendo el pago del prediario que se les adeuda desde hace dos meses. La medida es apoyada por los internos de San Sebastián, San Pablo y San Antonio y de otras cárceles del país.

Entretanto, centenares de reos volvieron a subirse al techo de estas prisiones con pan-

cartas, como ya hicieron el martes pasado, día en el que se iniciaron los motines ante la falta de pago de su subvención alimenticia correspondiente a octubre y noviembre. Además, los reclusos también piden que se les incremente la cantidad diaria que cobran, y que en Cochabamba se des de seis bolivianos.

Por su parte, el director Nacional de Régimen Interior, Ramiro Llanos, manifestó que hace un tiempo se ha

solicitado a las instancias correspondientes el desembolso de 12 millones de bolivianos para cubrir estos gastos, pero no se tiene respuesta hasta la fecha.

Los reclusos exigen también que el presidente Evo Morales apruebe un indulto planteado por la Dirección de Régimen Penitenciario para aliviar el hacinamiento en las cárceles.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Comunarios pierden productos agrícolas

Setenta familias de las comunidades de Huayhuasi y Huacacana de Río Abajo perdieron su producción de verduras y hortalizas como consecuencia de la persistente lluvia que provocó el desbordamiento del río La Paz.

En visita realizada a los sectores afectados, pudo constatar que el agua arrasó con los defensivos del río La Paz y se llevó los productos que fueron sembrados hace seis meses y los pobladores quedaron en zozobra.

Asimismo, los habitantes solicitaron ayuda de las autoridades departamentales y del municipio de Mecapaca, para retirar la tierra y el barro. Se sienten temerosos ante una posible precipitación pluvial que podría afectar seriamente otras poblaciones.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Los hechos internacionales que impactaron en el año

Anuario de EL DIARIO
Reserve su número

Inf. Pág. 3, 3er. cuerpo

Hoy se cumplen...

836

DÍAS SIN JUSTICIA

NO RESPETAR EL ESFUERZO Y EL TRABAJO, ES PONER EN RIESGO EL FUTURO DEL PAÍS.

Desde que se expropiaron en forma arbitraria las acciones que Soboco compró legalmente en Francia. Los autores de este abuso, no cumplen la ley y no asumen la responsabilidad de sus actos.

SÓLIDOS CIMIENTOS PARA BOLIVIA

Central La Paz: Loayza No. 118 - casilla: No. 5 - www.eldiario.net

2150900-2150901-2150902-76580040-76580041-76580048- 76580049

feldiario.bolivia